

Aseguran que la derecha pretende reinstaurar el neoliberalismo en Venezuela



Caracas, 21 abr (RHC) El exembajador de Venezuela en la OEA - Organización de Estados Americanos- Roy Chaderton afirmó que su país libra nuevamente una etapa de resistencia ante las pretensiones de la derecha de reinstaurar los viejos tiempos del neoliberalismo en la región y entreguismo de la soberanía nacional.

Durante una entrevista con el programa Encendidos, de Venezolana de Televisión, expresó el diplomático que hay intereses económicos en juego y poderes culturales que se han ido engrandeciendo con el tiempo, como es el de las corporaciones mediáticas que son las nuevas formas de dictaduras.

Chaderton recalcó que Venezuela es una muralla y un gran espacio de la gran batalla contra el fascismo revivido.

(Agencias de Información)



Radio Habana Cuba